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第３９７回 クラブ協議会 

 
＜田島 武 クラブ奉仕委員長＞     ＜岡本 庄一郎 社会奉仕委員長＞    ＜加藤 公一 国際奉仕委員長＞ 

上半期を終えて２００５～２００６年度飯塚会長いよいよあと半年となりました。四大奉仕委員長の発表です。 
 田島 武 クラブ奉仕委員長 
 「上半期を通して、各委員長によって積極的なご提案、充分な検討がなされ、その結果充実した例会が開催され、ど

れも大変すばらしいものでありましたことについて皆様に厚くお礼申し上げます。下半期にもすばらしいプログラ

ム、特に3月7日・8日の宝塚への親睦旅行を用意してありますので皆様のご参加よろしくお願いいたします。」 
 岡本 庄一郎 社会奉仕委員長 
  「昨年は 10 月 13 日、ムサシトミヨの越夏調査が熊谷東中にて行われました。また、10 月 30 日、社会奉仕活動

の一環として、川野辺地域奉仕委員長のもと、「荒川河川敷のゴミ拾い」が有志の会員参加でおこなわれました。

後半の活動予定として、恒例の「桜の植樹」、「移動例会」「万平公園の桜見」がございます。その節はよろしく。」 
 加藤 公一 国際奉仕委員長 
  「思えば１００年前、日露戦争を経て、日本は世界史に顔を出すことになった。その後、幾多の荒波を越え今日を

迎えるに至ったが、昨今、アジアにおいてはお隣の中国、韓国と政治的軋轢をおこしている。小泉首相の靖国参拝

問題に関しては個人的には反対の意見を持っている。ロータリアンとして真の国際化を再度考えていきたい。」 

 

 
会長  飯塚 幸一 

皆さん今晩は、会長報告をさせて頂きます。 
１月１５日(日)埼玉グランドホテル深谷にて日豪青

年相互訪問オーストラリアチーム歓迎会が開催され

ました。我がクラブのメンバー棚沢会員の長男浩一

君が日本チームの一員として参加する関係でオース

トラリアチームのサラさんと言う２２才の老人ホー

ムの介護をしている、実に立派な女性が棚沢会員の

お宅でホームスティをしております。棚沢会員夫妻

長男の浩一君４名で参加して参りました。 
又この件で吉田会員より後ほど報告と御願いがあ

ります。吉田会員後ほどよろしく御願いいたします。 

１月１７日(火)ホテル・ガーデンパレスにて熊谷

青年会議所新年会が開催され出席して参りました。

富岡市長・小島代議士・野原新教育長その他大勢の

来賓が出席の中盛大に開催されました。来賓の中に

我がクラブ澤田パスト会長も居られたことも報告を

して会長報告を終わります。 
                            

 
幹事 島崎 次弘  

1. 地区事務所より 

＊ 公共イメージ推進アンケートご協力のお願い 
＊ 「友」インターネット速報№２１７ 

Ｎｏ．２５  

 

会 長 報 告 

本日のプログラム １月２５日（水） 
バズセッション  

「出席率を向上させるには」  

幹 事 報 告 



＊ 第２回クラブ米山委員長会議のご案内 
＊ 後期地区補助金申請のお願い 

２．国際ロータリー日本事務局より 
＊ ＲＯＴＡＲＹ ＷＯＲＬＤ 

3. 高城神社より 
＊ 節分祭のご案内 

4. 熊谷中央ライオンズクラブより 
＊ 「一輪」第８５号 が届いております。 

 
 

 飯塚 幸一 会長 

「上半期を省みて・下半期の活動について」 
今日のクラブ協議会は四大奉仕委員長の発表だけ

だと考えていて、会長の発表もあると思っていませ

んでしたので、原稿が有りません。運営方針を見な

がら発表させて頂きます。 
年当初私が運営方針に上げた中で私の考えの甘さ

があった事を皆様にお詫びをしたいと思います。そ

れはクラブ発足当時のメンバー数を目標に会員増強

を重点課題に上げた事です。 
昨日他のクラブ会長や代議士等の対話の中でも今

の日本は市町村の合併を進め公費削減を計り言って

みれば縮小傾向ある中、クラブ・会員増強の難しさ

を述べていました。 
下期に向かって努力をして行きたいと思いますが、

お詫びを申し上げ改めて皆様の御協力を御願い申し

上げます。 
又上期に措きましては四大奉仕委員長・小委員長

さんの御蔭で大変素晴らしい活動が出来ました事に

御礼申しあげたいと思います。下期に起きましては

移動例会も多く大変重要な事業も残っております。

ＩM・地区大会・桜の植樹・職場訪問・親睦旅行等、

島崎幹事より親睦旅行については先ほど報告が御座

いましたが大勢のメンバーの参加を御願いし盛大な

親睦を計りたいと思いますのでよろしく御願い申し

上げます。下期メンバー皆様の御指導御協力を御願

い申し上げ会長の発表を終わります。 
 
 
 

 出 席 報 告 
例会日 １月１８日 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
４０ ２１ １９ ０ ５３％ 

 
● ニ コ ニ コ BOX 

飯塚幸一会長 
 本日の例会は四大委員長さんの晴れの舞台です。

後期に向けての意気込みを御聞かせ下さい。よろ

しく御願い申し上げます。 

島﨑次弘幹事 
 今日は下半期のスタートにあたり、クラブ協議会

です。いよいよ今日から後半戦がスタートするん

だな、と気が引き締まります。会長、四大奉仕委

員長さん発表よろしくお願い致します。 
吉田博三会員 
 日豪相互訪問団のサラージエイさんが棚澤さん宅

で大変お世話になっております。又当クラブの皆

様にもご支援いただき大変感謝申し上げます。 
棚澤正行会員 
 昨日は、榎本会員にお世話になり、留学生のサラ

さんは本日スキーに行けました。時間外にみて頂

きありがとうございました。ロータリーの友情に

感謝。 
岡本庄一郎会員 
 本日、クラブ協議会、宜しく御願い致します。つ

たない発表致しますが、許して下さい。 
馬場孝会員 
 会計の馬場です。下半期がスタートしました。会

費納入をお早めにお願い致します。 
富山弘文会員 
 本日のプログラム、クラブ協議会、発表者のみな

さま、よろしくお願いします。本日パーキングで

迷惑かけました。 
松本幸久会員 
 松本です!! こんばんは!! よろしくです!! 
山口茂会員 
 先日は榎本先生、大変お世話になりました。ロー

タリーの友情に感謝致します。ありがとうござい

ました。島﨑幹事には、いつもお気づかい頂き、

ありがとうございます。 
斉藤考慶会員 
 御世話になります斉藤です。去年は出席少なく申

し訳ありませんでした。冬眠からさめましたので、

今年はパワー全開で頑張ります!! 
井上哲孝会員 
 本日は欠席させていただきます。次週は出席しま

す。よろしくお願いします。 
小野寺弘行会員 
 四大奉仕委員長様、すばらしい話、期待してます。 
［奥様誕生］ 
榎本信哉会員 
 報告遅れて申し訳ございません。妻はとてもよろ

こんでおりました。花は2週間以上咲いておりま

した。お正月に花を添えることができました。感

謝しております。 
 

 

 

委 員 会 報 告 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 佐川順一・大野英夫・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 
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